



La mascotte et l'hymne de la CAN TotalEnergies Cameroun 2021 ont été présentés hier, jeudi 09 décembre au public, au cours d'une cérémonie conduite par le président du COCAN, le ministre des Sports, Pr Narcisse Mouelle Kombi, au Palais polyvalent des Sports de Yaoundé.

A 31 jours de la grand-messe de football que s'apprête à abriter le Cameroun, la ville de Yaoundé a eu droit à un avant-goût des sons et des couleurs qui seront servis pendant la compétition. Ce jeudi 9 décembre, la mascotte « Mola » et l'hymne officiel de la compétition, « Fou de foot » ont été présentés au Palais polyvalent des sports de la cité capitale. La cérémonie était rehaussée par les groupes de danses traditionnelles des quatre aires géographiques du Cameroun.

[#TotalEnergiesAFCON#MolaTheMascot#FouDeFoot](#)

Dance groups from all the four cultural zones of Cameroon are highly represented in colours and dances. The event is also marked by a rich cultural display
pic.twitter.com/aB5QgetnfX

— CRTVweb (@CRTV_web) [December 9, 2021](#)

« Mola », un symbole de convivialité

Selon le président du comité d'organisation de la coupe d'Afrique des Nations, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, « la mascotte de la CAN est un symbole de de convivialité, car le nom « Mola » est connu notamment dans les régions du Sud-Ouest et du Littoral comme étant un ami, un frère, bref une personne dont est on proche avec qui on n'hésite pas à partager des moments de joie et de sympathie. Il est donc question, souligne le président du Cocan, de préparer les fans du football à célébrer dès le 9 janvier 2022, la CAN 2021 dans un esprit de fraternité avec les différentes délégations attendues sur les cinq sites de la compétition.

La « Mascot Mola Tour »

Après la cérémonie protocolaire au palais polyvalent des sports de Yaoundé, « Mola », le nom de baptême de la mascotte a fait le tour des principales artères de la cité capitale. Marché central, carrefour Etoundi, échangeur Etoundi, Total Melen, carrefour Nsam et rond-point Damas entre autres. Une phase inaugurale de la tournée de la Mascotte Mola dans les dix capitales régionales du Cameroun. Après Yaoundé hier, « Mola » prend la route de la région du Sud où l'attendent les ce vendredi, les populations de la ville d'Ebolowa. Sa tournée prendra fin le 22 décembre à Bertoua, la capitale régionale de l'Est.